

今回は…

市政と市議会」

合うことは困難ですので、市民の中から代表者を選び、その代表者 同士が話し合って市政の在り方を決める仕組みが必要となります。

私たちの桐生市を明るく住みよいまちにするためには、市民一人 -人が市政に参加して意思を決め、自分たちの手で実行していくこ とが理想的な住民自治ですが、多くの市民が一か所に集まって話し

その代表者にあたるのが、市議会議員と市長です。

市長が市議会を招集して、市民生活と密接にかかわりのある市の 予算や条例などについて、細部にわたって審議し、意思決定を行っ ていくところが市議会です。

桐生市の現在の議員定数は、22人となっています。

市議会は、市政の運営に必要な予算や条例などを市民の皆さんの 意見を十分に反映して決定する議決機関です。

市長は議会で決められた意思にもとづいて、住 みよい豊かなまちづくりを実現する執行機関です。 この2つの機関は、車の両輪にたとえられ、一体 となって市民生活の向上に努めています。





群馬クレインサンダーズの試合

バスケットボール男子Bリーグ2部の群馬 クレインサンダーズ対佐賀バルーナーズの公 式戦が、桐生ガススポーツセンター(新桐生 市民体育館) で開催されました。

桐生市制 100 周年記念事業で同体育館の こけら落としとなりました。

令和2年第4回定例会の議会 報告会・意見交換会につきまし ては、新型コロナウイルス感染 症の拡大防止のため、開催中止 とさせていただきます。

ご参加、ご来場のご検討いた だきました皆様、ご了承の程よ ろしくお願いいたします。

お知らせ

次回定例会の開催予定は…

2月22日(月)です。

市議会だよりは、紙面の都合で発言の一部 (要旨) を掲載しています。詳しくは、図書館 で会議録をご覧ください。

なお、会議録は桐生市ホームページからで もご覧いただけます。



ごあいさつ

市民の皆様におかれましては、謹んで初春をお迎えのことと お慶び申し上げます。

また、平素は議会活動に対しまして多大なるご理解と、ご協 力を頂いておりますことに、心より敬意と感謝を申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の拡大により未曾有の危機 に直面し、私達を取りまく環境は大きく変化いたしました。桐 生市議会といたしましても、傍聴をご遠慮いただくなど、心苦 しいお願いをせざるを得ませんでしたが、事態が収束いたしま したら、ぜひ議会へ足をお運びいただければと思います。

さて、昨年12月には新型コロナウイルス感染拡大防止の観点 から様々な対策を講じつつ第4回定例会が開催され、人事案件 を含め31件の市長提出議案、また1件の議員提出議案が提案さ れ審議を行いました。また、13人の議員が市政一般について-般質問を行いました。

今後も、議会が一丸となり桐生市の持続的発展のため専心努 力して参る所存です。

結びといたしまして、新しく迎えた本年が市民の皆様にとり まして輝かしい年でありますことをご祈念申し上げ、ご挨拶と させていただきます。



桐生市議会

https://www.city.kiryu.lg.jp/shigikai/

- ■発行/桐生市議会 〒376-8501 群馬県桐生市織姫町1-1 (0277)46-1111
- ■編集/桐生市議会事務局
- ■印刷/太陽印刷工業株式会社





LINE







ツイッター